



Bron Un dessin animé réalisé à l'hôpital, par des enfants, c'est possible

Création. Après 8 jours avec les enfants en pédiatrie de l'hôpital Femme-Mère-Enfant, la responsable de « nature animée » était avec les enfants en dialyse pour faire les voix des personnages du dessin animé dont ils sont à l'origine.



Création. Après 8 jours avec les enfants en pédiatrie de l'hôpital Femme-Mère-Enfant, la responsable de « nature animée » était avec les enfants en dialyse pour faire les voix des personnages du dessin animé dont ils sont à l'origine.

Des enfants malades qui réalisent une première mondiale



Créé le 05/03/2012 à 04h08 -- Mis à jour le 05/03/2012 à 04h08

« Photinus Pyralis » ou les aventures d'une jeune luciole, c'est le titre de l'épisode de deux minutes, réalisé par les jeunes patients de l'Hôpital Mère-Enfant. Soit le 22e d'une série de 26. A terme « Nature Animée » sera le premier dessin animé au monde conçu entièrement par des enfants hospitalisés. L'association Marguerite et compagnies, qui est à l'origine du projet, s'est lancée dans ce travail de fourmi en 2008. « A travers cette série, on souhaite changer le regard des gens sur l'hôpital et surtout valoriser les enfants », explique Caroline Desnoëttes qui rêverait que la série complète soit présentée au Festival Lumière de Lyon en octobre prochain. En attendant, elle planche déjà sur une deuxième saison. « Ça nous ferait 54 épisodes, ce qui nous permettrait de démarcher les télévisions étrangères. » Un marché qu'elle connaît bien. Caroline Desnoëttes est l'auteur graphique de « Sansouci », dessin animé vendu à une dizaine de chaînes télévisées étrangères dont Disney Chanel au Japon.C.G

www.natureanimée.com